

『中野区×セブン-イレブン・ジャパン×明治大学山脇ゼミ』 タウンミーティングを実施！

セブン-イレブン・ジャパン(以下:セブン-イレブン)は多文化共生社会を推進すべく、中野区のセブン-イレブン店舗で働く外国籍の従業員の皆さんと中野区長とのタウンミーティングを行いました。

「つながる はじまる なかの ～誰もが居心地の良い地域を目指して～」をテーマに、酒井中野区長、中野区職員、明治大学国際日本学部山脇ゼミナールの学生と外国籍の従業員の皆さんが語り合いました。外国籍の皆さんが地域の一員として、普段の生活でどのようなことを感じているのか。地域に期待することなど、貴重な意見交換の場となりました。セブン-イレブンは、今後も行政や関係法人との連携を深め、多文化共生社会の推進に貢献して参ります。



▲ 酒井中野区長



▲ 集まった意見を発表



▲ グループに分かれて活発に意見交換する様子



【概要】

- 日時: 2023年5月31日(水) 18:00～19:00
- 会場: 中野区役所
- 主催: 中野区
- 協力: 明治大学国際日本学部山脇ゼミナール、株式会社セブン-イレブン・ジャパン
- 参加者: 酒井直人区長、中野区内のセブン-イレブン店舗の外国籍従業員
明大山脇ゼミ学生、中野区職員



関連情報

中野区 ホームページ <https://www.city.tokyo-nakano.lg.jp/>

明治大学山脇ゼミナール ホームページ <https://yamawaki-seminar.o0o.jp/>

